

La Manufacture 340 accueille ses premiers résidents

■ « *Original, convivial, immense...* » Ce sont les mots qu'utilisent ses nouveaux habitants pour évoquer l'ancienne usine Manurhin, rebaptisée Manufacture 340. Ce projet, devenu réalité à l'initiative d'un groupe de particuliers, avait pour objectif de reconvertir un ancien bâtiment industriel en logements et ateliers d'artistes. 22 lofts d'une superficie moyenne de 180 m² ont été réalisés. Les premiers occupants s'y sont installés en début d'année, et certains sont encore dans leurs cartons.

C'est l'un des aspects originaux du projet : chaque loft a été livré vide et c'est aux propriétaires d'en concevoir l'aménagement intérieur. « *J'ai voulu conserver le côté industriel du bâtiment, en utilisant notamment des matériaux d'origine* », explique Jean-François Hurth, habitant de la Manufacture et à l'origine du projet. « *Mais il n'y a pas deux lots pareils, cha-*



manière. » « *Nous avons voulu conserver l'esprit loft avec un grand espace ouvert*, disent Judith et Francis Charles, qui ont conçu leur loft en mezzanine. *C'est un terrain d'expression libre, où l'on peut laisser libre cours à son imagination en aménageant ses volumes.* » Un peu plus loin, c'est l'aspect pratique et familial qui a prévalu pour l'aménagement du loft d'Elise et Bruno Hubert. « *Nous sommes une famille nombreuse,*

souligne Elise Hubert. Il a donc fallu aménager en fonction des besoins d'une famille et des contraintes du lieu. »

23 nouveaux lots seront prochainement créés en rez-de-chaussée du bâtiment, pour la seconde tranche d'aménagement de ce lieu qui est d'ores et déjà l'une des réalisations les plus originales qu'ait connue la région mulhousienne.

Renseignements :
www.loftcompany.fr